
 

 

 

≪ 夏季中体連大会に向けて、部活動激励会を行いました ≫ 
６月２０日(月)、本校体育館で部活動激励会を行いました。部活動生はユニフォーム等の姿でみんなの前に立

ち、キャプテンを中心に「大会に向けての意気込み」や「抱負」を述べました。みんなの前に立っている姿も、

座って他の部活の話を聞く態度も、お互いを尊重する雰囲気の良さが感じられとても立派でした。中体連担当

の先生から、夏季総合体育大会に向けて「マナーチェックの二つの意味（対外的・相手に対して、自分に対し

て）」についての話があり、生徒たちは真剣に先生の話を聞いていました。その後、全校・全教員でマナーチェ

ックを行いました。津屋崎中学校のマナーの良さは、このように日々の生活からみんなできちんと高めてきた

成果であり、良い伝統になっています。【 写真：左、マナーチェックの話 ：右、陸上部キャプテンの話 】 

 
 

≪ 生徒総会を行いました。≫ 
 ６月２４日（金）生徒総会を行いました。議長を３年生の大野さん、石橋さんが務め、生徒会専門委員会の

各委員長から、月ごとの取組とその方法、月ごとの目標等の説明・提案などがありました。各クラスの生徒か

らでた質問や意見に対して、その回答を生徒会の役員がしっかり応えて、議長がまとめていました。「さすが津

屋崎中学校生徒会のリーダー達」と感心させられる立派な姿でした。 

 「これまでを振り返って」生徒会長：伊東晄杏   

１学期も残りわずかで終わりますが、これまでを振り返り、皆さんが自分でたてた目標を達成することがで

きましたか。生徒総会では、議長を中心に沢山の意見や要望について話し合い、価値のある討議をすることが

できました。また、そこで確認した各専門委員会の活動方針や目標を学校全体として、もう一度意識し直して

行動することで、よりよい津屋崎中学校の姿になると思います。今後も一人一人が津屋崎中学校の一員として、

活動方針に基づいて実践していきましょう。 

 
 

≪ 宗像区中体連の大会が行われました。≫ 
 ６月２５日（土）の宗像区中体連サッカー大会から始まって、７月９日（土）までに全ての運動部の宗像区

中体連の大会が行われました。勝ち残った野球部・卓球部（男）・ソフトボール部・柔道部・陸上部（個人）は、

次の筑前地区大会に出場します。次は各部の部長の言葉と、大会等の様子です。 

サッカー部  若宮 心 

今まで、応援してくださって、ありがとうございました。中体連では、期待に応えることができなくて申し

訳ないです。でも自分たちが今までサッカーをプレーしてきたということは、無駄にはならないと思っていま

す。だから、今まで自分がやってきたことを信じて、これからも自分のやりたいことを頑張っていきたいと思

います。今まで本当に、ありがとうございました。 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

陸上部（女子） 小川 弥利 

陸上部は、７月６日に中体連が行われました。中体連では、皆が今まで練習してきたことを全力で発揮して

いたと思います。私が出場したリレーでは、リレーメンバーが休みの日にも自主練していたので、どこのバト

ンパスも上手くいき、前の大会に比べて３秒もタイムを縮めることができました。今まであきらめずに練習し

続けて良かったです。そして、陸上部の女子は短距離が２人、長距離が５人、筑前地区大会に出場します。さ

らに上の大会に行けるように頑張ってきてほしいです。 

陸上部（男子） 小川 幸真 

僕は、筑前地区大会出場を目指し、日々の練習を頑張ってきました。できなかった所をチームメイトに聞い

て出来るようにして、少しずつタイムを縮めていけるようになりました。その結果、中体連では、自己ベスト

を出して、筑前地区大会に出場できるようになりました。これはチームメイトや応援してくれた人のおかげだ

と思います。ありがとうございました。筑前地区大会では、タイムをさらに縮めて、いい結果を出せるように

頑張ります。 
 
 

 

 
 

 

 

剣道部（男子） 森﨑 夏樹 

７月３日に福間東中学校で、中体連の大会がありました。この日もとても暑く、何もしなくても汗をかくよ

うな気温でしたが、試合が始まると暑さのことを忘れてしまうくらい試合にみんな集中していました。筑前に

いくことはできませんでしたが、僕は自分らしい試合ができました。応援ありがとうございました。 

剣道部（女子） 西田 明香里 

私達は、最後の大会で勝ち上がることはできませんでしたが、全員で一致団結して一人一人が今までの練習

の成果を発揮することができたと思います。１・２年生は来年・再来年もあるので、今回の試合の反省を活か

して、これからも頑張ってほしいです。今までありがとうございました。 

令和４年７月１５日   

文責 校長 清水光朗    

1枚目／３枚 

【写真：左、生徒総会の様子  ：右、生徒会長（伊東さん）・副会長（妻鹿さん・沖さん）】 



   令和４年７月１５日   

野球部  松尾 光祐 

僕たち野球部は、県大会出場を目標にして、頑張ってきました。新人戦では、目標である県大会まで、あと

一歩で負けてしまい、とても悔しい気持ちがありましたが、長年、途絶えていた津屋崎中学校野球部の筑前地

区大会出場を達成することができ、うれしい気持ちもありました。僕は、１年間キャプテンをしてみて、チー

ムをまとめる大変さや、チームを引っ張る難しさなどを経験することができました。１年生・２年生・３年生

が僕についてきてくれたから、僕はキャプテンができたと思っています。チームメイトのおかげでたくさんの

いい思い出をつくることができました。ありがとうございました。 
 

 

男子バスケットボール部  西野 龍太郎 

僕は、このチームで、このチームのキャプテンで本当に恵まれていたなと心の底から感じています。中体連

では、あと一歩のところで敗れてしまい、悔しい思いをしましたが、チームとして最高の思い出をつくること

もできました。３年生が４人ととても少ない人数でしたが、最後まで全力で全員で戦えることができました。

みなさんの応援のおかげです。本当にありがとうございました。あとは僕たち３年生の全てを新チームのみな

さんに託すのみです。これからも男子バスケットボール部の応援をよろしくお願いします。頑張れ‼ 

 
女子バスケットボール部  山下 梨衣紗 

私達は、もともと３人しかいなくて試合にも出れなかったので、まず、部員集めから始まりました。そして

人数がそろい、試合に出れるようになりました。中体連では目標を一つでも勝つことにして戦いました。結果

は２勝２敗だったので良かったです。来年は今よりも上の大会に上がれるように頑張りたいと思います。 

 
 

 

 

 

女子卓球部  藤本 彩希 

女子卓球部のみなさん、大会お疲れ様でした。そして、今まで、支えてきてくれた顧問の先生方、応援して

くれた全校生徒の皆さん、ありがとうございました。私は、この３年間の部活動を通し、努力することの大切

さを改めて感じることができました。またキャプテンを務めたことにより、人前に立って話をしたり、責任を

もって行動することの大切さを知ることができました。この経験を、これからの学校生活にいかせたらと思い

ます。ここまで成長できたのは、部員の人たちと顧問の先生方のおかげです。本当にありがとうございました。 

男子卓球部  津田 悠翔 

男子卓球部は、昨年行くことのできなかった県大会出場を目標に、新チームになってから、日々練習を頑張

ってきました。そして、７月９日の中体連の団体では、準優勝で筑前地区大会に出場することができるように

なり、県大会に出場するという目標に一歩近づいたと思います。また、キャプテンを一年間してきて、大変な

ことや良かったこと、時には嫌になることもありました。でも、チームメイトのみんなのおかげで楽しく部活

を最後まですることができました。筑前地区大会には８人しかいけないけれど、大会の後にみんなに良い結果

を報告できるように頑張ります。ありがとうございました。 
 

 

 

   
 

 

 

 
 

 

 

 

柔道部（男子）  大野 稜斗 

僕は柔道で仲間の大切さや、努力することの大切さを知り、人として成長することができました。仲間が支

えてくれたおかげで、筑前地区大会に出場することができ、楽しく柔道をすることができました。柔道で学ん

だことを、これからの生活に活かし頑張っていこうと思います。今まで応援してくださって、ありがとうござ

いました。 

柔道部（女子）  佐賀 光 

私は、２年生のとき、筑前地区で１回戦負けで悔しい気持ちになりました。それから日々努力し、自分の目

標に向けて頑張ってきました。今回の筑前地区大会では優勝して、県大会や全国大会に行けるよう全力を出し

切りたいと思います。１年生と２年生には、これからも自分の目標に向けて、頑張ってほしいです。 
 
 

 

 

 

２枚目／３枚 



   令和４年７月１５日   

ソフトボール部  谷村 凪咲 

私たちは、７月２日・３日になまずの郷で中体連がありました。結果は３位でした。今まで勝つことができ

なかったチームに、１日目は接戦で負けてしまいました。しかし、２日目の３位決定戦で、また、そのチーム

と試合をすることになりましたが、チームみんな一丸となって試合にのぞむことができたので、最初で最後の

良い結果（初めて城山中に勝利）を出すことができ、筑前地区大会出場が決まりました。筑前地区大会では、

どんなに苦しい場面でも、みんなで協力しあい乗り越えられるよう頑張ります。 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

男子バレーボール部  濱 大翔 

最後の福間中戦は、コートの中の６人はもちろん、先生方やコーチの先生、応援してくれた仲間や保護者の

皆様が一体となり、みんなで全力を出して戦えた三年間で一番楽しい試合でした。今まで、応援ありがとうご

ざいました。 
 

 

 
 

 

 

 

 

女子バレーボール部  石村 瑛菜 

３年間ありがとうございました。私は部活動を通して、いろんなことが学べたし、成長することができまし

た。部活動の上下関係や礼儀なども学ぶことができました。キャプテンの立場になって、チームをひっぱる大

変さや達成感を感じられました。中体連では、勝敗の結果は良くなかったけど、内容的には自分で満足できる

結果でした。私は、バレー部に入って良かったと思います。 
 
 

 

 

 

 

 

吹奏楽部  三浦 葵 

吹奏楽部は７月３日に宗像ユリックスにて行われた「むなかた吹奏楽祭」で演奏しました。１年生は初めて

の、３年生にとっては最後の他校との交流の場でした。他校の演奏を聴いて、自分達の課題や目標を見つける

ことができました。私たちは本番までを振り返って、個人の練習不足ももちろんありますが、特に自分の練習

方法が課題だと思いました。７月２４日には、カメリアホールで３年生にとって本当に最後となる演奏会があ

るので、今回の反省を活かし、笑顔で終われるように残りの時間精一杯頑張ります。 
 

 
 

美術部  芹川 菜海 

今年も横断幕を体育祭で飾ることができました。４つに分かれたテーマ一つ一つのデザインが今も多目的ホ

ール入口に飾られていることをうれしく思います。１０人で描いたからこその鮮やかさや細かさが出た作品に

なったと思います。こんなに素晴らしい体育祭で飾らせていただいて、ありがとうございました。私は花のと

ころを描いたのですが、細かいため色鉛筆でぬりました。満足のいく作品を部活で作れたこと、それを皆に見

せることができたこと、良い思い出になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

３枚目／３枚 

【これからの予定】   ７月１６日・１７日・２１日 中体連筑前地区大会  ２７日 ～ 県大会 

  ７月２０日（水）１学期 終業式     ７月２５日（月）～２９日（金）三者面談（希望制） 

  ８月８日（月）～１５日（月）学校閉庁日     ８月２９日（月）２学期 始業式 


